

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 13 Mayo 2022 10:35 - Última actualización: Viernes, 13 Mayo 2022 14:03

Escrito por Diego Antonio Pérez García

Visto: 729



Foto tomada del perfil en Facebook de Ivania García

La Cátedra de Género e Identidad perteneciente al Centro Universitario Municipal (CUM) de Yaguajay, trabaja desde hace 10 años por el empoderamiento femenino y la equidad mediante acciones educativas que propicien el cambio de prácticas y pensamiento en una sociedad en la que subsisten prejuicios que atentan contra el desarrollo armonioso de los hombres y mujeres como individuos.

Así lo precisó la coordinadora del referido grupo de estudios académicos, la profesora Ivania García Viamontes, quien especificó que los integrantes de la cátedra han estado presentes mediante diferentes actividades realizadas en comunidades y empresas, en especial en cooperativas del terruño, incidiendo sobre variados fenómenos que ponen trabas a los y las yaguajayenses para lograr su mayor potencial e integración en lo privado y también en el contexto público y laboral.

Añadió la docente de la casa de altos estudios del norte espiritano, que también en lo investigativo ha destacado la congregación científica, con participación en eventos nacionales e internacionales, mediante la publicación de trabajos de diplomas, ponencias y maestrías, donde los temas de género desde la realidad local asoman como protagonistas, enfocados de forma crítica y buscando siempre la transformación positiva de la realidad.

Finalizó García Viamontes alertando que a pesar de la relevancia que poseen en los momentos

Categoría: Noticias

Creado: Viernes, 13 Mayo 2022 10:35 - Última actualización: Viernes, 13 Mayo 2022 14:03

Escrito por Diego Antonio Pérez García

Visto: 729

~~actuales estas temáticas, existe aún mucha resistencia al reconocimiento de la validez de los~~
mismos y su indagación por un sector poblacional, por lo cual resulta vital extender y potenciar el trabajo de capacitación en todos los escenarios posibles para el establecimiento de una visión transformadora y de ahí una incorporación de hombres y mujeres de forma justa e integrada a todas las facetas y tareas dentro de la sociedad.